



ANTIKE -

Konvolut.

Verschiedene Einbände und Formate.

ENTHÄLT: 1. L'opere di Virgilio Mantovano. Cioè, la Bucolica, la Georgica, e l'Eneide, commentate in lingua volgare toscana. Con ordine, che l'esposizione volgare dichiara la Latina, e la Latina la Volgare... Venedig, 1741. 4°. Pergament d. Z. mit Rückenschild. - 2. Les caracteres de Theophraste, avec les caracteres ou les moeurs de ce siecle, par M. De La Bruyere. Paris, 1750. 2 Bände. Mit gest. Kupferporträt und gest. Frontispiz. Kl.-8°. Leder d. Z. mit goldgepr. Rückenverzierung. - 3. Salignac de la Motte Fenelon, François de. Les aventures de Telemaque, fils d'Ulysse. Mit 1 gefalt. Kupferkarte

Koller Auktionen - Lot 9512**ibid110 Livres & Autographes – online only - mardi 31 mars 2020, 16h00**

und zahlreichen gest. Kupfertafeln. [Ulm], 1745. Kl.-8°. Pergament d. Z. - 4. Baldwin, Edward. The Pantheon: or Ancient History of the Gods of Greece and Rome. For the Use of Shools and Young Persons of both Sexes. Mit zahlreichen gest. Kupfertafeln. London, 1821. Kl.-8°. Maroquin d. Z. mit Goldprägung. - Aussen: Teils etwas angeschmutzt und leicht berieben. Innen: 1 Band mit gelöstem Block. - Insgesamt in guter Erhaltung.

CHF 200 / 300

€ 210 / 310



Koller Auktionen - Lot 9512

ibid110 Livres & Autographes – online only - mardi 31 mars 2020, 16h00



Koller Auktionen - Lot 9512

ibid110 Livres & Autographes – online only - mardi 31 mars 2020, 16h00

